



Por Admin / Ayuntamiento de Coronango / 27 de noviembre 2021

Se controla fuga de Petróleo en la Junta Auxiliar de San Francisco Ocotlán

El viernes 26 de noviembre alrededor de las 14:35 horas, Protección Civil del Municipio de Coronango, detectó una fuga de petróleo, en la Junta Auxiliar de San Francisco Ocotlán, donde más tarde personal de seguridad física de PEMEX, Bomberos, y Protección Civil Estatal, arribaron al lugar para llevar a cabo las labores correspondientes.

En el lugar permanecieron elementos de la Policía Municipal, Estatal, y Ministerial para descartar algún tema de toma clandestina y así como garantizar la seguridad de la zona.



Alrededor de las 21:50 p.m. se informó a la ciudadanía que quedaron concluidas las labores correspondientes a la fuga.